

# *La Convention Brésilienne de Solidarité avec Cuba prend fin aujourd'hui*

---



Recife, 6 juin (RHC).- La 22e Convention Nationale de Solidarité avec Cuba au Brésil prend fin aujourd'hui dans la ville de Recife, dans l'État de Pernambuco avec un agenda ayant pour but de renforcer la clameur en faveur de la levée du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Des organisateurs de la rencontre ont signalé que la Déclaration Finale demande aussi aux États-Unis la restitution à notre pays du territoire qu'occupe illégalement la base navale de Guantánamo, dans l' Est de notre pays.

Au cours de la journée, les plus de 400 représentants de partis politiques, de mouvements sociaux, estudiantins, féminins et culturels choisiront le siège de la prochaine convention et définiront les tâches de la prochaine période dans le but de renforcer les actions de solidarité avec Cuba.



**Radio Habana Cuba**